

モニターレポート(10月報告)

【報告内容①】

右岸2.6kmから下流側[新潟市北区濁川地先]と左岸津島屋閘門から下流部[新潟市東区津島屋地先]では、耐震工事とかで休日返上で工事中でした。

〈事務所からのコメント〉

堤防の耐震対策工事は、地震による地盤の液状化により、堤防の被害を最小限に抑えることによって、河川の水があふれないようにするために行っている工事です。

【報告内容②】

阿賀野川沿いを走るマラソンをやってみたいです。市民ランナーからアスリートまで、大勢の人が走る大会にしたいです。(すでに信濃川ではやっているようですが…)

〈事務所からのコメント〉

新潟市内には大きな河川として、阿賀野川と信濃川があります。阿賀野川は広い川幅に豊かな自然があり、高水敷には公園や運動場が整備されています。この阿賀野川の特徴を活かした、日常の利用やイベントが盛んになってきています。その中のご提言のマラソン大会が企画され、これまで以上に、親しみのある阿賀野川になるように期待しております。

【報告内容③】

私が小学生時代にはまだ、沢海と焼山間には渡し船(蒸気船)の連絡がありました。モニターをしながら、どの辺りに船が走っていたかを考えていました。当時の川は、今より数段澄んでいました。

〈事務所からのコメント〉

昔、阿賀野川に蒸気船が走っていた様子を知っている人はあまりいないかもしれませんが。文章や絵などが残っていれば、貴重な資料となりますね。

※複数のモニター報告を要約してあります。

【報告内容④】

10月23日(日):「おもっしえぞ阿賀野川」阿賀野川ブランド確立推進事業に参加することができました。

まず最初に、雨がポツポツ当たったり風がやや強かったりの天候が一時止んで、気球に乗って阿賀野川を上からながめられました。雄大な阿賀野川の景色は、想像通り美しく感動しました。次に船下り体験もでき、いつも川岸から担当区域をモニターしていましたが、船上から観察できました。

〈事務所からのコメント〉

「おもっしえぞ阿賀野川」は、地域の有志の方が企画された、今年が第1回目のイベントです。

当日はご案内のとおりあいにくの天候となりましたが、秋の阿賀野川を楽しめたようで、良かったですね。

【報告内容⑤】

10月8日(土):阿賀野川水辺プラザを活用して、子供たちがサッカーを行っていた。以前のように施設を活用する姿が見られて安心感が得られる。

10月9日(日):早出川河原で五泉市さといもまつりが行われていた。五泉市の特産品、さといも「帛乙女(きぬおとめ)」のいも掘り体験をはじめ、特産品の販売やいも煮会などさまざまな催しが行われていた。大きな季節のイベントが行われていて、とても皆楽しそうだった。

10月20日(木):阿賀野川満願寺出張所付近で、一人乗りのカヌーをしている人を見かけた。阿賀野川でカヌーをしている人を見るのは初めてでかなり驚いた。

〈事務所からのコメント〉

サッカーやカヌーをして楽しむ人や、阿賀野川・早出川で行われていた行事についてご報告いただきました。川に親しみ川と遊ぶことは面白いのは勿論、その姿を見るのも気持ちがいいものです。

※複数のモニター報告を要約してあります。

【報告内容⑥】

五泉市佐取の咲花温泉にウッドデッキ「咲花きなせ堤河床」が完成した。ウッドデッキは、温泉街中心部にある咲花温泉公園の川側に川にせりだす形で設置した。地域住民との交流の場などに活用が期待される。

〈事務所からのコメント〉

新潟・福島豪雨の影響を受けて完成が遅れたそうですが、雄大な阿賀野川の自然が地域振興にも生かされればと思います。

※複数のモニター報告を要約してあります。